

ありがとう(^o^)

令和7年2月27日(木)号

## NEXT 通信



令和7年1月31日、作業現場から熱望されていた「電動フォークリフト プチランナー」が到着しました。とってもかわいらしいフォルムで、利用者さんたちからも歓声が。ピンクというのもまたテンションが上がりります！

### 民間団体からのご助成！

必要であったことは以前から分かってはいたものの、資金面でなかなか実現できなかった、フォークリフトの買い替えです。民間団体に助成金の申請をしたところ、ネクストの活動にご理解くださった上でご採択いただき、この度の購入となりました。利用者、職員一同心より感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

### クリーンで乗りやすい！

前代のフォークリフトは、大きくて取り回しがしづらく、古いため故障ばかり…ガソリン車のため、屋内では騒音と排気ガスが…と、利用者さんにはご迷惑をおかけしていました。このコンパクトなフォークリフトですべての悩みが解決し、小型ながらも、十分に働いてくれます。買い替えることができて本当に良かったです。これからも少しずつ設備を整え、より働きやすい環境を作り出していくたいと思っています。いただいたご期待を裏切らないようがんばらなくてはいけません！

